
    Questions RP du Mois de juillet 2023 

 
QUESTIONS D’ORDRE GENERAL TLM :  
 

-Nous vous demandons l’effectif actuel du site par type de contrats CDD, CDI, 

intérimaires, saisonniers et stagiaires. 

Réponse direction : 
 

 

 

 

 
 

 

-Combien de salariés ont fait plus de 42h00 sur 5 jours, plus de 48h00 sur 

6 jours, moins de 21h00 par semaine et détail par service ? 
 

Suivi des accords de mai  2023 : 
 

 

-Combien de contrats intérimaires ont été faits sur le site les mois de mai ?  (Initial et 

prolongation) 

Réponse direction : 
  58  intérimaires 

 

 

FLEURY MICHON 

 

Effectifs à fin Mai 

 

cdi 

 

cdd 

 

Alternance  

286 78 5 

 

total 
369 

Suspension de contrat 7 

Compteurs d’heures > + 70 h : 0 
Compteurs d’heures < -  40 h : 3 
Compteurs d’heures < - 20 h (seniors 3 dernières années) : 2 
Compteurs d’heures > + 35 h (seniors 3 dernières années) : 0 
Repos week-end inférieur à 35 heures : 1 
Repos week-end entre 35h et 48h > 6 fois 0 
Repos journalier inférieur à 11 heures : 0 
Durée de travail journalier > 9.50 h (hors temps de pause) :  1 
Durée de travail de nuit > 8 h (hors temps de pause) : 2 
Durée de travail hebdomadaire > 48h (heures validées) : 0 
Durée de travail hebdomadaire > 6 fois 42h (heures validées) : 0 
1 Durée de travail hebdomadaire < 21 h (heures validées) : 0 
Travail du samedi après 18 h (hors fin de process) : 2 



-Combien de contrats CDD se sont arrêtés en mai ? 

 -Combien allez-vous en prolonger et sur quelle durée ? 

 2 CDD se sont arrêtés au mois de mai. Aucun CDD n’a été prolongé depuis la dernière 

réunion RP 

 

 -Nous vous demandons l’effectif actuel du site sur le 1er, 2ème et 3ème collège. 

Réponse direction : 
A fin mai, les effectifs sont les suivants : 1 er collège : 291 – 2 ème collège : 72 – 3 ème 

collège : 6. 
 

-Le taux d’absentéisme sur le site au mois de mai ?  

Réponse direction : 
  Le taux d’absentéisme est de 8.35% 

 

-Quelles sont les moyennes des compteurs par service sur le site ? 
 

Réponse direction : 
                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

-Nous vous demandons le delta du compteur le plus haut et le plus bas à la fin du mois 

dernier. Détail par CSP ? 

Réponse direction : 
Au 18 juin, le compteur le moins élevé était à -65,52h et le plus élevé à 40,17h. 

 

-Nous vous demandons un bilan sur les recrutements saisonniers. 

Réponse direction : 
Comme indiqué dans les flashs diffusés de façon hebdomadaire, les recrutements sont clos. 

 

 

 

 

 

 

  Services Compteurs moyen au 

18/06/2023 

Flux amont aval   0.19 

fabrication   3.81 

conditionnement  4.78 

spécialités -1.47 

suremballage  6.74 

administratif                8.86 

autoclaves 2.93 

nettoyage              -3.25 

Equipe de nuit  11.87 

maintenance 5.47 

Moyenne du site               5.99 



-Avez-vous eu des demandes (salariés de TLM) sur des mutations intersites ? 

Réponse direction : 
Oui, quelques-unes. Elles sont en cours d’étude. 

La CGT : 

 Nous espérons avoir plus d’information sur la prochaine réunion RP que se déroulera 

en septembre. 

 

SECTEUR FABRICATION / CONDITIONNEMENT / SECTEUR FLUX : 

 

Cela va faire 3 ans qu’un fabricant est sur le poste fabrication et que son coefficient  

n’a pas évolué, nous voudrions avoir plus d’explications ?   

Réponse direction : 
Nous vous rappelons que le coefficient est personnel et dépend des compétences développées 

par chacun. Il n’y a pas de « coefficient du poste ». 

La CGT:  

Pour la CGT il n’est pas normal qu’après 3 ans cette personne n’a toujours pas son 

coefficient initial.   

Dernièrement sur la nouvelle ligne 27, il y a eu beaucoup de sachets fuités. 

Qu’avez-vous fait pour y remédier ? 

Réponse direction : 
Les plans d’action sont toujours en cours pour déterminer les causes. 

 

Nous avons constaté des gilacs bleu et vert différents, ils emboîtent mal, des piles sur 

palettes risquent de tomber dans les couloirs, cela représente un danger. 

Réponse direction : 
Nous sommes actuellement en situation de tri à la vaisselle pour écarter ces gilacs. 

La CGT : 

Pour la CGT, ces gilacs  parasitent  notre travail.  

Si ils sont triés, ce sujet ne doit plus revenir en réunion RP. Sinon c’est de la négligence 

de l’entreprise. 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 


